

# *La Habana, sede del acto central por el Día de la Ciencia Cubana*

---



**Por sus relevantes resultados científicos, tecnológicos e innovadores, la capital cubana obtuvo la sede del encuentro**

La Habana, 6 dic (RHC) El acto central por el Día de la Ciencia Cubana será en La Habana el próximo 15 de enero, anunció Elba Rosa Pérez Montoya, ministra de Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente.

Por sus relevantes resultados científicos, tecnológicos e innovadores, la capital cubana obtuvo la sede del encuentro, señaló en conferencia de prensa la también miembro del Comité Central del Partido Comunista de Cuba.

Pérez Montoya se refirió en particular a los alcances del territorio habanero que influyeron en la vida económica y social del país, aunque enfatizó su trascendencia nacionalmente, en lo que denominó el año de la salud y bienestar del pueblo.

Sin embargo, aseguró que el de mayor impacto constituyó el enfrentamiento al virus SARS-CoV-2, y que las vacunas Soberanas y Abdala permitieron una campaña de vacunación de manera nunca antes asumida por el Sistema Nacional de Salud. **(Fuente: [Radio Rebelde](#))**



**Radio Habana Cuba**